

Ante mala alimentación

El PAN pidió a las autoridades a atender al sector salud

El diputado Ricardo Rubio solicitó una reunión con la Secretaria de Salud, Oliva López Arellano, y el Jefe de Gobierno, Martí Batres, para conocer las condiciones laborales del personal médico.

REFORMA publicó el viernes que empleados del sector acusaron que es insuficiente e incompleta en los comedores de las sedes.

El también secretario de la Comisión de Salud en el Congreso local lamentó la situación precaria en la que laboran y son sometidos los profesionales de la salud en la Ciudad de México.

